

28. Sep. 2007

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Martin Graf
und anderer Abgeordneter
an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung

betreffend Kosten diverser Initiativen und Plattformen.

Gemeinsam mit dem Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur hat das Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung im Mai 2007 eine Initiative gestartet, „um jungen Menschen demokratische Werte verstärkt bewusst zu machen.“ In thematisch fokussierten Runden will die Initiative eine Plattform schaffen, „um mit allen im Bereich Politischer Bildung engagierten und involvierten Personen über neue und bewährte Wege der Demokratievermittlung in Österreich zu diskutieren“, wie es in einer Aussendung beider Ministerien vom 3.5.2007 lautet.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung nachstehende

Anfrage:

- 1) Wie viele solcher „Plattformen“ wurden in Ihrem Ressort in den letzten 5 Jahren ins Leben gerufen?
- 2) Welchen Zweck hatten diese?
- 3) Welche Ergebnisse erbrachten diese?
- 4) Welche Kosten fielen dafür an?
- 5) Welche und wie viele solcher Projekte befinden sich in Ihrem Ressort in der Planungsphase und mit welchen Kosten ist in den Jahren 2007/2008 dafür zu rechnen?
- 6) Welche Ergebnisse bzw. welchen Nutzen versprechen Sie sich davon?

Wolfgang Graf

Wolfgang Graf
Wien am
27. SEP. 2007